

MAGAZINE

Penyandang Disabilitas Yayasan Kartika Mutiara, Sentuh Hati Kasad dan Ibu Ketua Umum Persit KCK

Achmad Sarjono - JATIM.MAGZ.CO.ID

May 3, 2023 - 18:37



MALANG - Kasad (Jendral TNI Dr Dudung Abdurahman, S.E., M.M) dan Ibu Rahma Dudung Abdurahman meresmikan Yayasan Disabilitas Kartika Mutiara bertempat di Makoramil 0818-07 Pakisaji, Rabu (3/5/2023).



Kasad (Jendral TNI Dr Dudung Abdurahman, S.E., M.M) dan Ibu Ketua Umum Persit KCK meresmikan Logo yayasan Kartika Mutiara Kodim 0818/Malang-Batu dengan sistem Screen Touch.

Selanjutnya Kasad dan Ibu Ketua Umum Persit KCK memberikan Modal usaha yang di terima langsung oleh Sertu Tri Djoko (Sebagai Pembina dari Yayasan Kartika Mutiara) dan Pemberian Tali Asih Sembako, Alat Steam Cuci Motor, Kursi roda dan alat bantu tongkat.

Kasad (Jenderal TNI Dudung Abdurachman, S.E., M.M) dan Ibu menyapa para penyandang disabilitas binaan Koramil 0818-07/Pakisaji dengan rasa haru dan penuh kasih sayang.

Masih di tempat yang sama, Kasad Jendral TNI Dr Dudung Abdurahman, S.E., M.M menyampaikan, Sertu Tri Djoko Seorang Anggota Babinsa Koramil 0818-07/ Pakisaji, ini mengimplementasikan perintah harian Kasad yang mana setiap prajurit harus mengerti kesulitan rakyat dan harus mampu mengatasi kesulitan tersebut apapun kesulitannya," ucapnya.

Sertu Tri Djoko membuat Yayasan Disabilitas Kartika Mutiara, yayasan ini menghimpun para anak-anak dan dewasa disabilitas untuk mempunyai keterampilan yang produktif dan menghasilkan produk-produk yang bisa di manfaatkan masyarakat banyak, jelasnya.

Kasad menyampaikan, Terimakasih kepada Forkopimda Malang dan pengusaha yang telah membantu Yayasan Disabilitas Kartika Mutiara ini, saya sangat terharu atas jerihpayah yang di lakukan Babinsa Sertu Tri Djoko yang hadir di tengah-tengah kesulitan rakyat, ini sangat luar biasa," terangnya.

Yayasan Disabilitas Kartika Mutiara ini adalah yayasan sosial dan sangat membantu sesama, karena jerih payah yang luarbiasa ini maka, Sertu Tri Djoko

akan saya berikan penghargaan naik pangkat lebih dulu dari pada rekan-rekannya karena menolong rakyat adalah yang utama, TNI matipun untuk rakyat, ucap Kasad. (Penrem 083/Bdj)